

しろやま

【学校教育目標】 学校HP QRコード
ふるさとを愛し、21世紀をたくましく生きぬく子どもの育成



御船小学校 学校便り

令和7年7月18日（金）
文責：校長 木山邦博



1学期の振り返りと夏休みに向けて



いよいよ明日から40日間の夏休みに入ります。今日の終業式で子どもたちに話したことを紹介します。

今日で1学期が終わります。4月からの3か月間、みなさんは新しい学年でたくさんのこと学び、友だちと協力しながらがんばってきました。7月2日の「やさしさいっぱい人権集会」では、友だちのやさしいところ・いいところの紹介がありました。今、なかよし3・4教室前の廊下に掲示されているので、まだ見ていない人はぜひ見てください。

また、今日は、担任の先生から通知表が渡されます。校長先生は、みなさたち全員の通知表に目を通しました。通知表には国語や算数などの成績だけでなく、みなさたちの頑張りや成長について担任の先生が心を込めて書かれています。是非おうちの人と一緒に読んでほしいと思います。

さて、明日から40日間という長い夏休みが始まります。楽しみなことがたくさんあると思いますが、今日は「夏休みを安全に、楽しく過ごすための3つの約束」についてお話しします。

まず1つ目は「命を守る行動をしよう」ということです。

夏は外で遊ぶことが多くなります。だからこそ、自分の命を守ることが一番大切です。

○川や海、プールで遊ぶときは、必ず大人と一緒に行きましょう。流れが速い川や深い場所には絶対に近づきません。

○自転車に乗るときは、ヘルメットを必ずかぶりましょう。道路では左右をよく見て、飛び出さないように。

○熱中症にも注意です。外で遊ぶときは帽子をかぶり、水分をこまめにとりましょう。

2つ目は、「学びを止めない」ということです。

夏休みは勉強から離れる時間ではありません。自分のペースで学びを続けることが大切です。特に、読書や自由研究に挑戦してほしいと思います。自分が興味あること、自分の「好き」や「ふしきだな」と思うことについて本を読んだり、調べたりすると勉強が楽しくなります。図書委員会では、「分厚い本にチャレンジ」という企画があるようです。本を読むと、知らなかった世界が広がります。町の図書館や「こども本の森 くまもと」などに出かけるのもいいと思います。

最後に「スマホやゲームの使い方に気をつけよう」です。

夏休みは家で過ごす時間も増えます。ゲームやスマホを使うときには、ルールを守ることが大切です。使う時間を決めて、長時間やりすぎないようにしましょう。目や体が疲れてしまします。SNSやチャットで知らない人とやりとりをしないこと。こわい思いをすることもあります。困ったことがあったら、すぐにおうちの人や先生に相談しましょう。

最後に、2学期、みなさんが元気な笑顔で学校に戻ってくるのを、先生たちは楽しみに待っています。それでは、楽しく、安全な夏休みを過ごしてください



学校運営協議会・授業参観・PTAバレー お世話になりました。

7月11日（金）御船小学校運営協議会を開催しました。この協議会は、区長さんや民生児童委員さん、婦人会、健全育成町民会議御船支部、保育園など地域の代表の皆様にご参加いただき、本校の教育活動について意見交換を行うものです。委員からは、「年々、地域で挨拶する児童が増えてきた」などお褒めの言葉もいただきました。

また、当日は、授業参観でしたが、多くの保護者の皆様に来校いただき感謝いたします。その後のビーチバレーでは保護者間や教職員との親睦を図ることができました。

